

Ngopi Aspirasi Polsek Ciwaringin Kuwu dan Perangkat Desa Ciwaringin

Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Sep 15, 2023 - 10:56



CIREBON - Kapolsek Ciwaringin Polresta Cirebon mengadakan pertemuan dengan Kuwu dan Perangkat Desa Ciwaringin serta Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda, guna mendengarkan keluhan dan aspirasi dari Pemdes Ciwaringin atau masyarakat secara langsung.

Dengan kegiatan ngopi aspirasi tersebut diharapkan masukan/keluhan, baik dari jajaran Pemdes Ciwaringin atau masyarakat Ciwaringin dengan tujuan agar seluruh personil Polsek Ciwaringin, tahu hambatan atau kendala di masyarakat

Ciwaringin, sebagai evaluasi kerja seluruh anggota agar lebih di tingkatkan atau lebih mendekat diri dengan masyarakat, Jum'at (15/09/2023)

Giat ngopi aspirasi/Jum' at Curhat dilaksanakan di Aula Balai Desa Ciwaringin Kecamatan Ciwaringin Kabupaten Cirebon, Dengan dihadiri Oleh Kapolsek Ciwaringin AKP Erik Riskandar SH. MH, dan Para Kanit Serta Anggota.

Kuwu Ciwaringin Bpk, Wawan Gunawan Tulis Bpk. Zaenal, dan Perangkat Desa Ciwaringin, Tokoh Masyarakat H. UUD, Tokoh Pemuda Sdr, Karnadi, Dalam giat Ngopi Aspirasi

Kuwu Ciwaringin dan Tokoh Masyarakat, mengucapkan terimakasih kepada Kapolsek Ciwaringin dan jajarannya yang telah membuat situasi kondusif di wilayah Desa Ciwaringin selama kepemimpinan Bpk. AKP Erik Riskandar SH. MH, sehingga tidak terjadi tindak pidana atau kejahatan baik di malam hari atau siang hari.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol . Arif Budiman ,SIK,MH melalui Kapolsek Ciwaringin AKP Erik Riskandar SH. MH, mengatakan, lewat masukan atau keluhan tersebut perbaikan untuk tugas Kepolisian bisa betul-betul mengetahui kondisi masyarakat di lapangan. Kemudian, hal itu akan menjadi acuan untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat kegiatan ini masih tetap dilaksanakan. Selain mendengarkan aspirasi, Jumat Curhat bisa sekaligus menjembatani pihak kepolisian dalam mengedukasi masyarakat, samping itu, Jumat Curhat sebagai perwujudan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polresta Cirebon khususnya di Polsek Ciwaringin tetap dalam keadaan aman dan kondusif.

warga sampaikan keluh kesah, curhatan atau masukan masukan kepolisian, Juga memberikan edukasi kepada masyarakat Agar cepat memberikan informasi terkait keluh kesah yang ada di lingkungan masyarakat apapun bentuk masalahnya , Polsek Ciwaringin siap melayani dengan Ikhlas untuk segera ditindak lanjuti oleh aparat Kepolisian.